Aktuelle Nachrichten

20. Juni 2020

Wolfsschlucht auf dem Sonnenberg ist ab sofort wieder begehbar



Die Wolfsschlucht auf dem Sonneneberg ist seit heute Samstag wieder begehbar. Die im März wegen Steinschlaggefahr gesperrten Wanderwege konnten wieder geöffnet werden.

Spezialisten und Geologen haben die Situation in der Wolfsschlucht begutachtet, nachdem Ende März grössere Felsabbrüche festgestellt worden waren. Nun hat eine Spezialfirma Felsreinigungen vorgenommen. Das lose Steinmaterial, das bei dieser Reinigung anfiel, wurde neben dem Wanderweg durch die Schlucht deponiert. Es wird nicht abgeführt.

Eine erneute Kontrolle zeigte nun vergangene Woche, dass die Felsen soweit stabil sind. Deshalb wurden die Wanderwege durch das beliebte Naherholungsgebiet am Samstag wieder geöffnet. Allerdings wurden diese vom Werkdienst der Stadt Kriens zusäzlich noch mit der Wanrtafel «Achtung Steinschlaggefahr» markiert. Denn trotz umfassender Reinigung können erneute Abbrüche nicht ganz vermieden werden.